

授業参観・学年末保護者会があります

今日、11月22日は二十四節気の一つである小雪（しょうせつ）です。小雪とは、木々の葉が落ち、山には初雪が舞い始める頃で、冬の入り口にあたります。喜多方市も今年一番の冷え込みとなりました。20日（水）には、第三小学校から見える近くの山々もうっすらと白くなり、冬を感じさせる季節となりました。



12月6日（金）には、第2学期末授業参観・学年懇談会が実施されます。年末を控え大変お忙しいとは存じますが、子どもたちの様子を観ていただくとともに、冬休み等に向けた情報共有の場にしたいと思っておりますので、ご出席くださいますようお願いいたします。

また、今年度はファミリー参観が台風の影響により実施できなかったため、ご家族の方々や地域の方々にも授業の様子を見に来ていただきたいと思っておりますので、ご都合がつく方はぜひ学校へいらしてください。

雪囲い設置作業・看板回収作業実施

11月17日（日）にPTAによる雪囲い作業が行われました。厚生委員会、保護者の皆様にご協力いただき、ドウダンツツジ等の雪囲いを設置していただきました。昨年度よりも人手が少ないと感じましたが、来ていただいた方が段取りよく活動し、予想時間よりも早く終了できました。これで、いつ雪が降っても大丈夫となりました。また、当日は、生活指導委員会による防犯看板の取り外しも行われました。多くの皆様にご協力いただきありがとうございました。



4年生が考えたかみかみメニュー

11月18日（月）の献立は、お肉たっぷりシャキシャキ野菜丼・味噌汁・ブロッコリーチーズ和えでした。献立の中の「お肉たっぷりシャキシャキ野菜丼」は、4年生の三浦紗衣さん、大塚皇武さん、瓜生希実さん、宇津木翔太さんが考えたかみかみ献立です。4年生が考えたかみかみメニューをみんなで美味しくいただきました。

5年生が第四こども園と交流

11月19日（火）に5年生と第四こども園の子どもたちとの交流会がありました。第四こども園の園児に第三小学校に来ていただき、5年生が学習発表会で披露した劇「注文の多い料理店」を見せ、校舎案内の後に5年生が考えたゲームを行いました。来年度は、6年生と1年生という関係になります。一緒にいろいろな活動ができたことは、5年生にとって素晴らしい一時だったと思います。5年生が頼もしいお兄さん、お姉さんに見えて嬉しかったです。



5. 6年生が食育について学習

11月20日（水）に5年生と6年生が食育について学習しました。今回も喜多方市学校給食共同調理場から栄養教諭の細野貴世先生に來校いただき、5年生は「健康によい食べ方」について、6年生は「望ましいおやつを取り方」について教えていただきました。これから健康な身体を作るためにも、児童のみなさんには、偏食をせずにバランスのよい食事をしてほしいと思います。細野先生、ありがとうございました。



森林環境出前講座で図工の授業



11月20日（水）の図工の時間に、4年生が喜多方市農林事務所の長谷川様と森の案内人の橋谷田様を講師として、森林学習出前講座を実施しました。子どもたちは、のこぎりで切ったり金づちで釘を打ったりして、用意された木材で木工作業を楽しみました。どの子も、釘を打つことの難しさを感じながら、金づちやのこぎりを使って思い思いの作品を完成させることができました。講師の先生方、ありがとうございました。

喜多方市社会福祉大会で表彰！

11月20日（水）に6年生の富山優衣さんが書いた「ボランティアを通じて考えたこと」という作文が第15回喜多方市社会福祉大会で優秀賞を受賞しました。小学生では、喜多方市内で3人しかもらえない賞なので、大変素晴らしい賞だと思います。また、作文披露でも、内容を暗記しており、多くの人の前で堂々と上手に発表することができました。



3年生が社会科見学

11月21日（木）に3年生が社会科の学習で蔵の里とCOOP ぷらざ店を訪問しました。COOP プラザ店では、店の中の見学や普段見られないバックヤードの見学して、買い物をしやすくするための工夫等について学びました。帰ってきた児童はみんな笑顔で、充実した校外学習ができたようでした。お世話になった皆様ありがとうございました。

個別懇談ありがとうございました



11月18日（月）～22日（金）まで大変お忙しい中、個別懇談のためにご来校いただきありがとうございました。お子さんの学校での様子はわかりになりましたでしょうか。今後とも、学校での生活に対してお聞きになりたいことや子どもの様子を見ていて心配なことがあれば、いつでもお問い合わせいただきたいと思います。

表彰おめでとう

- ◆ 2019三ノ倉高原ひまわり畑ポスターコンテスト
 - 最優秀賞（低学年の部） 3年 永井 楓菜 「青空とひまわり」
 - 優秀賞（低学年の部） 2年 瓜生 瑛奏 「ひまわりきれいだな」
- ◆ 令和元年度児童生徒の福祉作文集「ちいさなて」
 - 優秀賞 6年 富山 優衣 「ボランティアを通じて考えたこと」
- ◆ 税に関する絵はがきコンクール
 - 優秀賞 6年 小檜山結菜